放課後子ども部会通信

No. 3

放課後子ども部会に来ているみんなと 保護者の方へ。読んでください。

平成26年10月9日

すっかり日暮れが早くなり、11月からはバスも冬時間になります。寒い季節がもうすぐです。

運動会おつかれさまでした!



がつちゅう うんどうかい れんしゅう いそが ほうかごこ ぶかい く こ すく 9月中は運動会の練習で忙しく、放課後子ども部会に来る子も少なかったです。

まっ黒に日焼けした顔で「つかれた~!」と帰ってきたり、1年生には目の下にクマを作っている子もいました。無事に終わってよかったですね。

10月

うんどかい え しばらくは落ち着きがなかった子ども達ですが、10月に入って静かに勉強できる日が増えてきました。

いま 今みんなが夢中になっているのは砂場遊びと泥ダンゴ作りです。

でまった。 山を作ってトンネルを掘って、溝を掘って水を流して・・・。 小学生になってもこういう遊びをするんだな~と変に感心してしまいました。





ほごしゃとうばん保護者当番

がっき 2学期になって3家庭の方が保護者当番に来てくれました。ありがとうございました。

うっかりしていて、保護者当番のアンケートをお回しするのを忘れていました。申し訳ありません。

こんげつ らいげつ こんかい はいふ へんじ ねが 今月と来月がセットになったものを今回配布しますので、お返事をお願いします。

きゅう きょうじかん あ 急に「今日時間が空いたので、今日!」という方は当日のお知らせでも構いませんので、来て下さい。

このお知らせに関するご質問・ご意見は・・・

ゅうはらちょがっこおうえんだん ささおか でんわ 梼原町学校応援団 笹岡 (電話:65-0120) または連絡帳でもかまいません